

## ART

## Une plasticienne engagée inaugure la galerie d'art du lycée Touchard



Les « Bouées » se situent au centre de la galerie d'art.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

Événement culturel au lycée Touchard, en présence de Jean-François Bourdon, proviseur, avec le vernissage de la toute nouvelle galerie d'art. Cet espace dédié aux expositions dans le hall d'accueil a été voulu par l'équipe d'histoire des arts, Emmanuelle Albert-Debec, Sophie Le Guet et Gérard Lledo, et réalisé grâce à la contribution de Laurent Guittet, CPE, et de l'équipe maintenance coordonnée par Bruno Reuillon.

Une belle réussite technique et visuelle, bien adaptée à la mise en valeur des œuvres de l'artiste invitée, la plasticienne Camille Bleu Valentin, Nazairienne d'adoption.

### Une œuvre, une histoire

*« J'ai travaillé sur cette exposition avec une quinzaine d'élèves de seconde histoire des arts. Ils ont choisi six œuvres parmi la sélection proposée sur le thème de situations post-conflits, alimentées par mes voyages en Bosnie-Herzégovine, au Mali, au Liban ou encore autour des premières vagues migratoires en Turquie. Cette rencontre avec la*

*pratique artistique leur a aussi permis de comprendre la matérialité d'une œuvre d'art ».*

Ce que confirme Eythan : *« Comprendre son travail, ses techniques, sachant que chaque œuvre, engagée, a une histoire ».* Il s'est joint à une dizaine de camarades pour présenter les œuvres exposées, à commencer par les « Bouées », disposées au centre de la galerie, constituées de tongs et rappelant le calvaire des migrants en Méditerranée. Également, un tableau « sans nom » sur un voyage au Sénégal, une sérigraphie sur Saint-Nazaire, « Le rocher de Beyrouth » et la dernière plage publique menacée ou encore les « Roses de Sarajevo » en résine rouge, symbolisant les impacts d'obus meurtriers pendant le siège de la ville.

On changera même de lieu pour aller admirer la sixième œuvre, un cyanotype (technique d'impression réagissant à la lumière du soleil) illustrant le coup d'État au Mali.

Jusqu'à la mi-mars, public extérieur sur rendez-vous au 02 43 50 16 20.